

Encuesta de Hogares 2007

Tecnologías de información y comunicación

Porcentaje de viviendas con Internet, computadora, teléfono residencial y celular

Julio 2003 - 2006

Tenencia de tecnología	2003	2004	2005	2006
Internet	9,5	nd	10,2	9,8
Computadora	22,0	24,0	27,0	28,2
Teléfono residencial	63,6	64,4	65,6	65,4
Teléfono celular	37,6	43,1	49,8	56,4

En el cuadro anterior se puede apreciar que el porcentaje de viviendas con Internet se ha mantenido cercano al 10%.

Las viviendas con computadora se han ido incrementando poco a poco, y ya representan el 28,2% para el 2006. El porcentaje de las viviendas con teléfono residencial se ha mantenido cerca del 65,0%, mientras que las viviendas cuyos residentes tienen al menos un teléfono celular muestran una tendencia acelerada de crecimiento, al pasar de 37,6% en el 2003 a 56,4%, en el 2006.

Confidencialidad

Toda la información que usted suministre es estrictamente confidencial; es decir, el INEC no dará a conocer sus datos individualmente sino como parte de cifras globales tal como lo establece la Ley No. 7839 del Sistema de Estadística Nacional.

Consultas

Para solicitar detalles sobre la Encuesta, el nombre del entrevistador(a) que llega a su hogar o sobre el proceso de recolección de información, puede llamar al 280-9280, extensión 345, 342, 353 o al 280-7933 o enviar un correo electrónico a encuestadehogares@inec.go.cr

Si desea obtener información adicional sobre el quehacer del INEC, puede hacerlo mediante el Centro de Información al teléfono 280-9280, extensiones 326 o 327 o al correo electrónico: informacion@inec.go.cr

Nuestro sitio en INTERNET:
www.inec.go.cr

Gracias
por colaborar

INEC, de la Rotonda de La Bandera 450 metros oeste, sobre calle Los Negritos, Edificio Ana Lorena, Mercedes de Montes de Oca, Costa Rica



Cuando usted colabora
con el INEC está
colaborando
con Costa Rica



Encuesta de Hogares de
Propósitos Múltiples
Julio 2007



¿Qué es el INEC?

El Instituto Nacional de Estadística y Censos es una institución pública que suministra estadísticas de población, económicas y sociales, entre otras; que se elaboran a partir de los datos suministrados por los hogares, las empresas y otras instituciones.

¿Qué es la Encuesta de Hogares?

Es la principal encuesta a nivel nacional que permite obtener información estadística sobre la situación socioeconómica y laboral de las personas y sus hogares.

Con la información que genera, la encuesta contribuye a elaborar y evaluar los proyectos y programas de desarrollo, permite orientar acciones del sector público y privado; y realizar análisis e investigaciones sobre la dinámica social y económica del país.

¿Cuándo se realiza?

Desde el lunes 9 de julio hasta el viernes 10 de agosto del 2007.

¿A quiénes se les solicita información?

A los residentes de 14 000 viviendas distribuidas en todo el territorio nacional.

¿Por qué se seleccionó su vivienda?

Debido al alto costo que tiene visitar todas las viviendas de Costa Rica, se ha seleccionado una muestra de ellas que representan al total de hogares del país. Es por esta razón que mediante criterios técnicos su vivienda fue seleccionada.

¿Quiénes recopilan la información?

Su hogar será visitado por un entrevistador(a) y un supervisor(a) de campo, debidamente identificados con un carné de funcionarios del INEC. Este grupo ha sido capacitado para recolectar la información que se está solicitando, por lo que cualquier consulta puede ser aclarada con ellos o directamente con funcionarios de oficina en los números que se le indican más adelante.

Algunos resultados de la EHPM

Con los datos que usted suministra, el INEC elabora información e indicadores estadísticos para las diferentes regiones y zonas del país, como la cantidad de población que trabaja y las condiciones de esos trabajos. Igualmente, logra determinar la magnitud del desempleo, el número de hogares en situación de pobreza, acceso a la educación y al seguro social, la tenencia de vivienda y sus características, entre otros.

Población ocupada

Al comparar las estadísticas de empleo de los últimos 5 años se observa que la Tasa de Ocupación ha estado creciendo poco a poco, pasando de 51,8% en el 2002 a 53,3% en el 2006. Esto quiere decir que mientras en el 2002 trabajaban 1 586 491 personas de las 3 060 827 de 12 años y más, ya para el 2006 estaban ocupadas 1 829 928 de las 3 436 046 en edad de trabajar.

Desempleo

La tasa de desempleo se ha mantenido cercana al 6,5% entre el 2002 y el 2006, presentando su menor

nivel en este último año, donde la cifra fue de 6,0%. Entre los hombres el desempleo ha mantenido una tendencia al descenso, con 5,6% para el 2002 y 4,4% para el 2006. En contraste para las mujeres aumenta de 7,9% a 8,7% en estos 5 años.

Pobreza

El porcentaje de hogares pobres se ha mantenido en los últimos años alrededor de un 20%. Por región el gráfico muestra como la Huetar Norte y la Huetar Atlántica presentan un leve descenso entre el 2002 y 2006. La Región Brunca, que históricamente había presentado la incidencia de pobreza más alta del país, también ha tenido un leve descenso, al pasar de 35,7% en el 2002 a 32,8% en el 2006; dejando en ese lugar a la Región Chorotega con 34,4% para el 2006.

Porcentaje de hogares pobres por región 2002 y 2006

